



Comment bien accueillir un nouvel arrivant ?

Parce qu'un accueil chaleureux peut tout changer pour une personne !

Voici 5 gestes simples pour contribuer de manière significative dans le parcours d'intégration d'une personne nouvellement arrivée dans ta communauté :

Dire bonjour... et ouvrir la conversation !

Un sourire, un bonjour chaleureux, te nommer et dire ce que tu fais dans la vie, c'est parfois tout ce qu'il faut pour briser la glace. Même si vous ne parlez pas la même langue, un sourire chaleureux crée un lien humain essentiel.

Proposer son aide !

Un petit coup de pouce peut valoir de l'or ! Indique-lui où se trouvent l'épicerie du coin, le trajet d'autobus, la pharmacie ou les horaires de la bibliothèque. Partage tes repères! Ces gestes simples peuvent enlever beaucoup de stress et créer un vrai sentiment de soutien.

Partager son coin préféré !

Lui proposer de découvrir ton endroit coup de cœur, un café accueillant, un parc tranquille, un trésor de ta région, c'est bien plus qu'une sortie! L'inviter à découvrir ton quartier, c'est lui ouvrir une porte vers la communauté.

Être curieux de sa culture !

Demande-lui ce qu'il aimait faire dans son pays, ses traditions, ses plats préférés, etc. S'intéresser à l'autre, c'est reconnaître sa richesse. L'intégration, ce n'est pas s'effacer, c'est bâtir des ponts entre les cultures.

Aider à créer des liens

Présente-lui des amis, des voisins, des collègues... Le réseau social, c'est la clé de l'inclusion ! Et qui sait, tu pourrais aussi y gagner un nouvel ami.

Petits gestes, grands effets : on sous-estime parfois l'impact d'un sourire ou d'une invitation, mais pour quelqu'un qui repart à zéro, ça peut tout changer.

Et toi, quel sera ton geste d'accueil aujourd'hui ?

Avec la participation financière de :



Propulsé par

